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Zitat von clubfanatiker 

Welche Vision hat Herr Grethlein den FCN voranzubringen?

Welche Ziele verfolgt der FCN sind den nächsten Jahren?

Wenn ich mich als AR aufstelle, möchte ich doch den FCN voranbringen, Leitblanken
setzen unabhängig von Personen!

Wir werden aber von Krisen getrieben, reagieren mit personellen Rauswürfen und
richten unsere Strategien nach den operativen Personen aus.

Der Verein selbst bleibt verkrustet, ohne Visionen.

Unser Nachbar zeigt ja wie man ohne viel Geld agieren kann und immer wieder durch
NLZ junge Spieler entwickelt.

Herr Grethlein und AR, wo bleiben ihre Visionen?

Ich erwarte eh keine Antwort, sondern ein weiter so und ein weiter absacken.

Alles anzeigen 

Visionen, Leitblanken und Augenhöhe all das ist beim Bewerbungsvideo gschwaffelt worden,
aber was sollen die 3 jetzt ändern?

Sportlich gesehen hört auf die 3 keiner, was für ein Netzwerk haben die? Hecking war einfach
zu holen, weil er schon da war, zwar in anderer Funktion, aber ist er der richtige für die
Position? Ich weiß nicht wieviele Vereine es gibt die so viele Sportvorstände und Trainer
ausgetauscht haben wie wir. Ok Schalke ist nicht besser. Wir haben wenig Geld heißt es immer,
aber wieso holen wir uns Verantwortliche die viel Geld einsetzen bei ihren Flop Transfers.
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Westvorstadt macht’s uns vor, wenig Geldeinsatz mit gesunder Tabellenplatzierung. Es kann
immer wieder mal vorkommen das man sich bei einem Spieler täuscht. Wir sind alle Menschen
aber wenn ich über Jahre hinweg immer wieder die gleichen Fehler mache, dann hat das keinen
Sinn für uns Mitglieder und Fans. Aber es wird so weiter gehen wie die letzten Jahre, weil wir
uns immer wieder falsch aufstellen von Oben nach unten. Wir sind ein Verein der jeden besten
Schwaffler eine Plattform in den Profifußball ermöglichen, dabei sind wir ein Amateurverein
ohne klare Struktur.
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